

Agradecimientos

A medida que avanzaba en la corrección fui sometiendo cambiantes versiones a la opinión crítica de amigos y recibí sugerencias que ayudaron a superar muchas imperfecciones. Agradezco de corazón sus consejos (puntualizando que también los recibí de otros que por distintas circunstancias quedan en el anonimato), en particular: MARIO REJTMAN FARAH, LUIS A. CARELLO, NICOLÁS DIANA, JULIO RAFFO, CLAUDIA CAPUTI, ISMAEL FARRANDO, FEDERICO CAMPOLIETI, DANIELA UGOLINI, JORGE FERNÁNDEZ RUIZ, HÉCTOR A. MAIRAL, MARÍA ISABEL AZARETTO, MARÍA ANGÉLICA GELLI, DANIEL ENRIQUE BUTLOW, ESTELA VAN ACKEN, MARCELO BRUNO DOS SANTOS, DANIELA ALETTI, CAROLINA FAIRSTEIN, GUILLERMO BLUSKE, MARÍA EUGENIA URQUIJO, JULIO I. ALTAMIRA GIGENA, TADEO LEANDRO FERNÁNDEZ, NATALIA MAINETTI, ALBERTO L. ZUPPI, JOSEFINA PAZOS, ESTELA B. SACRISTÁN, GRACIELA GÜIDI, SHAYLIH MUEHLMANN, JOSÉ MARÍA FERNÁNDEZ, ALEJANDRO RUIZ SCHULZE.